

19 de Julio de 2006

Universidad de Granada

El Día El Mundo de Balears

www.balearempleo.com

EL TIEMPO
Palma
Máx 32 Mín 22 Sol
[ver la previsión >](#)



el mundo - el dia . com

ILLES BALEARS

Hemeroteca

Agenda cultural

Cartelera

Titulares

Tienda

Restaurantes

De copas

Loterías

publicidad

discos

cultura

Miércoles, 19 de julio de 2006 Actualizado a las 01:26

Alcúdia / Patrimonio

Pollèntia descubre una pieza más de su legado romano

El mosaico perteneciente al tipo 'Sectile' fue encontrado durante las excavaciones en la antigua ciudad romana y será restaurado

Un mosaico posiblemente perteneciente al periodo Bajo Imperio romano entre los siglos V y VI ha sido hallado durante las excavaciones que desde principios de julio se realizan en la antigua ciudad romana de Pol.lèntia, en Alcúdia.

GABRIELA CORRAZO

Este mosaico es el primero que se encuentra en los últimos 70 años. Si bien el año pasado se encontró sólo una pequeña parte de esta pieza, las excavaciones actuales han sido más fructíferas y en tan sólo diez días la pieza ha quedado al descubierto.

Se trata de un mosaico *Sectile* de forma geométrica en pizarra negra y mármol blanco, que forma figuras romboidales bicolors. El mosaico está ubicado más allá de lo que sería el Capitolio de la antigua Pol.lèntia. Una vez terminen el trabajo los estudiantes que participan en el proyecto, la pieza será levantada y consolidada para luego ser restaurada.

En la misma superficie excavada ha sido hallada una moneda que, aunque no se ha analizado, podría aportar datos más exactos sobre la data del mosaico. Otro de los hallazgos, ha sido la estructura ósea de un niño, que bien podría tener siete años en el momento de su muerte. También se ha descubierto un camino de doble pórtico debajo de una travesía de acceso, que dataría del año 70 antes de Cristo. Por último, ha aparecido un mortero confeccionado en piedra abrasiva, además de un resto de pedestal.

El equipo que dirige las excavaciones está formado por Margarita Orfila, catedrática de la [Universidad de Granada](#); Ester Chávez, de la Universidad de la Laguna y Miguel Cau, de la Universidad de Barcelona. Las autoridades del Ayuntamiento, junto al conseller de patrimonio e identidad cultural, Joan Cerdá Rull; y el director insular, Joan Mas, visitaron las excavaciones que se realizan en Pol.lèntia.

El alcalde Miquel Ferrer, destacó que espera «poder continuar la tarea de poner en valor la recuperación de los yacimientos». Del mismo modo, Ferrer señaló que «están en buena sintonía» las negociaciones que se están llevando a cabo con Madrid para la construcción del nuevo museo de Pol.lèntia.

El presupuesto de este año para las excavaciones es de 48.000 euros, aportado por el Consorcio de Pol.lèntia, el Consell de Mallorca y el Govern. Una cantidad que permitirá a los técnicos trabajar en la excavación durante sólo un mes.

© EL MUNDO / EL DIA DE BALEARES
Política de privacidad

BUSQUEDAS

Internet by ARIADN

Buscar

otros buscadores

LA VIDA MÁS FÁCIL

- Hemeroteca
- Agenda cultural
- Cartelera
- Restaurantes
- De copas
- Busca piso
- Rutas de viajes
- Callejero
- Farmacias
- Horóscopo
- Televisión
- Aeropuertos
- Estado de la mar
- Líneas Marítimas
- Teléfonos útiles
- Tráfico
- Gasolineras

BALEARES
24HORAS

Opinión

Illes Balears

Palma

Menorca

Part Forana

Deporte

Cultura

Ibiza y

Formentera

SUPLEMENTOS

La Economía

Balear

Fora Vila Verd

EDICIÓN

NACIONAL

España

Internacional

Economía

Deportes

Cultura

Ciencia

Tecnología

60 segundos

Edición

impresa

Catalunya

Madrid24horas

OTROS

Fotos del día

Álbum

Vídeos